
PRESIDENTE AGRADECIÓ LLAMADO DEL CARDENAL A CONFIAR EN LA 
PATRIA QUE SE CONSTRUYE 
Luego de participar en el Te Deum Ecuménico celebrado en la Catedral Metropolitana, 
el Primer Mandatario manifestó la necesidad de una respuesta "justa e inteligente" ante 
los actos de terrorismo. 
 
Luego de participar en el Te Deum Ecuménico realizado en la Catedral de Santiago, el 
Presidente de la República, Ricardo Lagos, agradeció al Cardenal Francisco Javier 
Errázuriz "su homilía y sus palabras, el llamado que hizo a todos los chilenos a levantar 
el espíritu y a tener confianza en lo que estamos construyendo para el futuro de la patria, 
entre todos". El Primer Mandatario dialogó brevemente con la prensa al término de un 
esquinazo que el grupo folclórico de la Presidencia ofreció al Jefe de Estado y su 
señora, Luisa Durán, quienes compartieron un vino de honor en el Palacio de La 
Moneda con Ministros, Subsecretarios, Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y 
de Orden y otras altas autoridades de la nación. 
 
"Cuando el mundo vive un momento complejo, difícil, la unidad es más importante que 
nunca", dijo. En este sentido, destacó la reunión que sostuvo antes del Te Deum "con 
representantes de los más distintos sectores políticos para tener un planteamiento común 
ante lo que tenemos por delante. Por esa razón creo que ha sido tan importante esta 
homilía que hemos escuchado, en que (el Cardenal) llamó a cada uno de los hijos de 
esta tierra a confiar en nuestro futuro a partir de los logros que tenemos y que esos 
logros nos den fuerza para las tareas que tenemos que seguir haciendo", afirmó . 
 
Requerido por la prensa respecto de cuál va a ser la cooperación que Chile va a ofrecer 
a Estados Unidos ante la eventualidad de un conflicto bélico, el Primer Mandatario 
afirmó que "hemos sostenido diálogos con los demás Presidentes latinoamericanos. Hoy 
en la mañana tuve una conversación con el Presidente Cardoso, donde me informó de su 
conversación con el Presidente Bush. Mañana, como ustedes saben, hay una reunión del 
Consejo de la OEA; probablemente el viernes haya una reunión por parte de los 
Cancilleres latinoamericanos. Queremos que haya una respuesta ante los actos de 
terrorismo, que sea justa e inteligente. Nos parece que es el momento de la prudencia y 
también, porqué no decir, del castigo a los responsables. En ese sentido, creo que todo 
el apoyo necesario para combatir el terrorismo, por cierto que lo van a tener no Estados 
Unidos, sino todos nosotros, porque este fue un ataque contra todos nosotros." 
 
Finalmente, agregó que "hoy la preocupación del mundo es cómo enfrentamos el 
terrorismo y, a partir de allí, cómo estamos en condiciones de poder dar pasos concretos 
para erradicar este flagelo". 


